



EL TRABAJO DE LA UNIDAD DE RESCATE EN EMERGENCIAS Y CATÁSTROFES EN 2021

- **N.º intervenciones**
7 intervenciones y 3 más en alerta sin intervenir
- **Tipo de servicio más recurrente**
Valoraciones y apuntalamientos de edificios
- **Intervención más destacada y características**
Hundimiento en un edificio de 18 viviendas turísticas en Peñíscola, en agosto.
Se desconocía exactamente el número de atrapados Era un servicio de colaboración con el Consorcio Provincial de Bomberos de Castellón. Los especialistas de la UREC asumieron gran peso de la intervención
Trabajo continuado de 24 en condiciones difíciles por el riesgo en la zona de trabajo y altas temperaturas
Se pudo finalizar el servicio con efectividad, viéndose los resultados de mucho de tiempo de preparación de la UREC.
- **Grandes hitos del 2021**
Proceso de creación de la bolsa de nuevos integrantes de la UREC, con pruebas de acceso y curso de formación de 80 h.
Aprobación por parte de la Dirección de la ampliación de los especialistas de la UREC hasta 30.
- **Nuevos materiales**
Teléfono y base de datos con conexión satélite, para intervenciones donde no hay cobertura convencional.
30 emisoras UHF-VHF para comunicaciones de todos los especialistas a la zona de trabajo.
Adaptación de un antiguo BNP como cabeza tractora para transportar los diversos contenedores de materiales de la UREC.
- **El balance de Moisés Belloc, coordinador de la UREC**

“Después de muchos años, este verano se hará efectiva mi jubilación. La UREC fue la culminación de muchos años e intentos de creación en el Consorcio de un grupo especial destinado a esta clase de intervenciones,

que aunque no son muchas, cuando suceden desbordan claramente las capacidades del operativo de guardia, y su complejidad hace necesario disponer de una formación y un entrenamiento muy especializado. Después de muchísimos años de intentos, finalmente fue en el 2014 cuando la insistencia de 4 personas, Ramón Pérez, Javier Oliver, Pedro Rodilla y, tengo que incluirme yo, llegamos a crear un proceso de selección, que culmina con los primeros 25 componentes de la UREC, que tendríamos que mantenernos de forma totalmente voluntaria, sin recursos materiales ni equipación durante 3 años más luchando unidos para llegar a consolidar la UREC.

Lo que destaca de la UREC es su capacidad para hacer frente a situaciones con un mínimo de herramientas y recursos, su capacidad para hacer trabajos de gran esfuerzo, riesgo y desgaste psicológico, su capacidad de trabajo en grupo y sobre todo su capacidad para transmitir estas experiencias en el día a día al resto del colectivo y en los diferentes servicios.

Si miro el momento actual en que dejo la UREC, veo un grupo totalmente estructurado, fuerte, preparado para hacer frente a cada una de las intervenciones y dificultades que le faltan por llegar, muy lejos de las precariedades de nuestros inicios. Por eso puedo jubilarme satisfecho por haber podido ser partícipe de la creación de la UREC, de la formación en esta materia para todo el colectivo y sobre todo de poder sentirme muy orgulloso de cada uno de los especialistas de la UREC que han pasado y forman en este momento este grupo especial”.



